

EL PREPARADOR
ALBERTO PAZ
RODRÍGUEZ YA
TIENE SU BUSTO
EN EL HIPÓDROMO

P 12. ESTADIO!



Cedida

Redes sociales



BARBEL ASOLEA EN REDES A SECH: LO ACUSA DE SABOTAJE Y FALTA DE APOYO

P 7. PLAY

Colón: tres muertos en seis días



Redes sociales

La violencia armada no para en Colón. En los primeros días de enero ya van tres víctimas. El caso más reciente fue la noche de este lunes, cuando un auto en marcha soltó ráfaga en calle 7, entre avenida Central y Meléndez. Las balas alcanzaron a dos jóvenes de 20 años: uno murió y otro quedó herido

P 14. LA ROJA



SE TOMÓ UNAS PINTAS EN PLAYA LEONA DE LA CHORRERA, SE METIÓ AL AGUA Y NO SALIÓ MÁS. EL HOMBRE FUE IDENTIFICADO COMO AGAPITO NAVARRO, DE 58 AÑOS, RESIDENTE EN EL MARAÑÓNAL

P 14. LA ROJA



Miguel Ángel Victoria / El Siglo



BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo

Pelao de 15 años con balazo en el pecho que sale por la espalda

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

El distrito de San Miguelito continúa sumergido en una ola de violencia que parece no dar tregua. La noche de este lunes, el sector de Belén se convirtió nuevamente en el escenario de un hecho de sangre que cobró la vida de un adolescente de apenas 15 años, marcando así el tercer homicidio registrado en el distrito en lo que va de la semana.

Eran aproximadamente las 11:35 p.m. cuando las detonaciones rompieron el silencio de la noche. En medio de la confusión, el menor fue alcanzado por un proyectil que entró por su pecho y salió por la espalda, dejándolo gravemente herido sobre el pavimento.

En un intento desesperado por salvarle la vida, una persona que se encontraba en el lugar lo auxilió, subiéndolo a un vehículo particular para trasladarlo de urgencia a la Policlínica Manuel María Valdés.

A pesar del esfuerzo por llegar a tiempo, alingre-



JÓVENES EN LA MIRA

Violencia armada en San Miguelito sigue afectando sobre todo a los más jóvenes. Víctima tenía solo 15 años.

sar al cuarto de urgencias, los médicos de turno confirmaron la noticia: el joven no mantenía signos vitales. La herida, de carácter mortal, le arrebató la vida antes de que pudiera recibir atención especializada.

Tras confirmarse el deceso, unidades de la Policía Nacional acordonaron el área, mientras personal del Ministerio Público se trasladaba a la policlínica para iniciar las investigaciones. Las labores de levantamiento del cadáver se extendieron hasta las 2:32 de la madrugada de este martes.

Hasta el momento, el móvil de este nuevo crimen es un misterio. Los investigadores de la Sección de Homicidio y Femicidio buscan pistas en la escena y recaban testimonios para dar con el paradero de los responsables de este ataque armado que vuelve a enlutuar a una familia panameña.



Suiza congeló \$10 mil millones vinculados a Maduro y al régimen venezolano

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

HALLAZGO. A finales de diciembre, cuando Nicolás Maduro estaba en el poder, afirmó a la televisión estatal que no era “ningún magnate”. Con una sonrisa dijo que solo tenía una cuenta de ahorros donde recibía su salario presidencial, equivalente —según explicó— a “dos petros” (unos 117 dólares). Pero esto no coincide con los millones que se han encontrado en el extranjero.



El botín más reciente fue ubicado en Suiza. De hecho, este país anunció que decidió congelar cuentas bancarias por más de 10 mil millones de dólares, que sospechan provienen de fondos públicos malversados en Venezuela, y que tendrían beneficiarios finales como Maduro y otras 37 figuras vinculadas al poder en Venezuela.

Suiza se acogió a una ley federal

que permite la congelación de activos de extranjeros “políticamente expuestos cuando hay razones para asumir que fueron adquiridos mediante corrupción, una gestión delictiva u otros delitos graves”.

Y en caso de que se confirme el origen ilícito de los fondos, las autoridades suizas aseguraron que trabajarán para que estos recursos beneficien al pueblo venezolano.